

PRESSEMITTEILUNG

02. SEPTEMBER 2021 / 2 SEITEN

SCHLOSS BRUCHSAL: ADVENTSSINGEN IM EHRENHOF

Schloss Bruchsal

Musik in Zeiten von Corona: Das Adventssingen findet im Ehrenhof statt

Nur noch ein knappes Vierteljahr, bis der Advent beginnt: Die Schlossverwaltung Bruchsal startet jetzt mit der Vorbereitung für das beliebte Adventssingen und lädt auch dieses Jahr wieder Chöre und Ensembles aus der Region zum Singen im barocken Rahmen ein. Die Auftritte finden in diesem Advent unter den geltenden Corona-Regeln statt: Die Chöre singen im Freien – auf dem weiten Ehrenhof. Wie bei allen Veranstaltungen der Staatlichen Schlösser und Gärten werden auch hier die dann aktuellen Regelungen der Landesverordnung angewandt. Chöre, die bei der Aktion mitmachen wollen, können sich jetzt über das Internetportal der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg anmelden. Alle Daten finden sich unter www.schloss-bruchsal.de.

SINGEN IM STIMMUNGSVOLLEN EHRENHOF

„Wir haben ein sorgfältiges Hygienekonzept erarbeitet, damit die Einstimmung auf Weihnachten dieses Jahr stattfinden kann“, sagt Christina Ebel, die Leiterin der Schlossverwaltung. Das Konzept im Rahmen der Rahmen der aktuellen Corona-Landesverordnung sieht vor, das Chorsingen auf dem Ehrenhof der ehemaligen fürstbischöflichen Residenz stattfinden zu lassen. Hier finden insgesamt 638 Gäste und 280 Chorsängerinnen und -sänger Platz und die frische Luft sorgt für eine durchgehende Belüftung. Die Veranstaltungsfläche ist mit ca. 3.790 qm groß genug, um die Abstandsregeln einhalten zu können. Auch für die Zuschauer und Gäste des Adventssingens gelten die dann aktuellen Regeln der Corona-Landesverordnung.

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 62 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2019 besuchten rund 4 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMITTEILUNG

02. SEPTEMBER 2021 / 2 SEITEN

SCHLOSS BRUCHSAL: ADVENTSSINGEN IM EHRENHOF

WEIHNACHTLICHE STIMMUNG VOR DEM SCHLOSS

Der Zauber der Adventszeit wird mit den Chorauftritten an allen Adventswochenenden auf Schloss Bruchsal erlebbar gemacht. Lieder aus allen Weihnachtstraditionen der ganzen Welt, bewährte Klassiker oder moderne Klänge: „Die Chöre sollen das mitbringen, was ihrem Stil entspricht“, sagt Christina Ebel, die Leiterin der Schlossverwaltung Bruchsal, die sich freut, dass das beliebte Chorsingen dieses Jahr stattfinden kann. Das Programm sollte jeweils maximal eine halbe Stunde umfassen.

TERMINE FÜR CHÖRE

Für Chöre, die am Adventssingen teilnehmen möchten, stehen folgende Termine zur Verfügung:

Samstag, 27.11.2021 jeweils um 13.00 Uhr und um 16.00 Uhr

Sonntag, 28.11.2021 jeweils um 13.00 Uhr und um 16.00 Uhr

Samstag, 04.12.2021 jeweils um 13.00 Uhr und um 16.00 Uhr

Sonntag, 05.12.2021 jeweils um 13.00 Uhr und um 16.00 Uhr

Samstag, 11.12.2021 jeweils um 13.00 Uhr und um 16.00 Uhr

Sonntag, 12.12.2021 jeweils um 13.00 Uhr und um 16.00 Uhr

Samstag, 18.12.2021 jeweils um 13.00 Uhr und um 16.00 Uhr

Sonntag, 19.12.2021 jeweils um 13.00 Uhr und um 16.00 Uhr

Alle Informationen und eine Kontaktadresse bietet das Internetportal der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg www.schloss-bruchsal.de.

WWW.SCHLOSS-BRUCHSAL.DE

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

2/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 62 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2019 besuchten rund 4 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).